
 

 

 

An den Vorsitzenden des 

Ausschusses für Planung, Bauen und Immobilien 

Herr Matthias Trepper 

per Mail Stadt Gütersloh                                                  

Haegestrasse 27 

33330 Gütersloh 

 

03.05.2021 

                                                                                                   

Sehr geehrter Herr Trepper, 

die FDP-Fraktion stellt zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Planung, Bauen und Immobilien 
am 18. Mai 2021 folgende Anfragen zum Thema „Gewerbeflächen in Mietwohnungen umwan-
deln“ und erbittet die Beantwortung der Fragen im Ausschuss. 

 

 1) Wurden in der Stadt Gütersloh in den letzten 5 Jahren Gewerbeflächen in Mietwohnun-
gen umgewandelt? Wenn ja, bitte eine Aufzählung nach Anzahl der Wohnungen und 
Quadratmetern. Wenn möglich auch eine Zuordnung nach Stadtteilen.  

 2) Wie hoch waren die durchschnittlichen Kosten für eine Nutzungsumwandlung? 

 3) Wurden auch Mietwohnungen in Gewerbeflächen umgewandelt? Wenn ja, wie viele An-
träge wurden gestellt und genehmigt.  

 

 

gez. Sascha Priebe 

FDP-Fraktionsvorsitzender 
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